

Im Zeichen der Vielfalt

Pascal Block wird für „Bevenser Apfeltag“ ausgezeichnet

nk Bad Bevensen. Im August vergangenen Jahres drehte sich für die Drittklässler der Waldschule einen ganzen Vormittag alles um den Apfel beim „Bevenser Apfeltag – ein Tag mit Biss“. Ein Projekt, das der 20-jährige Student Pascal Block, der an der KGS Abitur machte und jetzt in Gießen Social Media Systems studiert, organisiert und initiiert hatte (AZ berichtete). Block meldete nach der Durchführung das Projekt bei einer Ausschrei-

bung der UN-Dekade Biologische Vielfalt an und wurde von einer Jury dafür ausgezeichnet. In einer kleinen Feierstunde überreichte ihm Bad Bevensens Bürgermeisterin Susanne Lühr-Peschke die Auszeichnung und Urkunde.

Sie erinnerte an den Hintergrund der UN-Dekade, die Menschen mehr für eine biologische Vielfalt zu sensibilisieren, da sie auch in Deutschland stark abnimmt. „Viele Menschen wissen gar nicht,

was biologische Vielfalt ist und warum wir sie brauchen.“ Jeder Einzelne könne dazu beitragen, dass sie wieder zunimmt. „Es ist gut, wenn man bei der Jugend anfängt. Das setzt sich dann auch im Erwachsenenalter fort“, würdigte die Bürgermeisterin den Einsatz von Block. Zwei Jahre ist die Auszeichnung gültig, dann verfällt sie.

Pascal Block hatte schon immer Interesse am Planen und Umsetzen von Projekten. Für die Durchführung des Apfeltages hatte er sich ein halbes Jahr vorbereitet, suchte Unterstützer und Sponsoren und entwarf ein Logo. „Mit dem Projekt ‘Bevenser Apfeltag – Ein Tag mit Biss’ wollte ich den Schülern die Möglichkeit geben, etwas über die Herkunft des Apfels, seine Geschichte, seine Sortenvielfalt und die Bedeutung der Biodiversität mithilfe einer eigens ausgearbeiteten Projektwerkstatt zu lernen“, stellte Block das Konzept vor. Damit es nicht bei der Einmaligkeit bleibt, will er in Gießen die Idee noch einmal umsetzen oder in den Semesterferien einen Apfeltag mit Zweit- und Drittklässlern durchführen.



Bürgermeisterin Susanne Lühr-Peschke übergab Pascal Block die Auszeichnung der UN-Dekade „Biologische Vielfalt“ für sein Apfeltag-Projekt an der Waldschule.

Foto: Kiriczi